

Cher(e) collègue,

Jamais nous n'avons été aussi coupés du pouvoir que depuis l'arrivée de Macron : des gilets jaunes au 49.3, le peuple n'a cessé d'être muselé, la voix du peuple ne compte pas, ne compte plus...

Et pourtant les cris persistent :

NON A LA RETRAITE A 64 ANS !!!
NON AUX AVANTAGES FISCAUX DU CAC 40 !!!
NON AU DEMANTELEMENT DU SERVICE PUBLIC !!!
NON A LA GUERRE !!!

Il nous l'avait dit : « Quoi qu'il en coûte ! » Il en coûte 40 milliards d'euros !!!

Et il en coûte tous les jours : explosion des coûts des loyers, des matières premières, des denrées, ...

TOUT COÛTE ET COÛTE CHER !!!

Moins de soignants, moins de médecins, moins d'enseignants, ...

TOUT EST EN MOINS !!!

Mais où partent nos impôts et surtout notre TVA ? Qui se nourrit de cette manne si ce n'est les grandes entreprises ? Celles-là même qui bénéficient de crédits d'impôts, sans obligation de créer des emplois, ni d'augmenter les salaires ?

Pour l'instant, ce sont toujours les plus faibles qui passent à la casse : ceux qui paient leur TVA tous les jours et qui vont cravacher jusqu'à 64 ans sans valorisation salariale.

Combien de salariés à la Réunion sont au-dessus de 1200 € ? 1200 €, c'est le seuil de pauvreté en France : à la Réunion, 36% de la population vit, ou plutôt survit sous le seuil de pauvreté !

Et nos services publics ne cessent de subir des baisses drastiques de moyens. Conséquences : dégradation constante des conditions de travail et des services. A cela s'ajoute en cas de maladie le jour de carence et la baisse des revenus.

Jamais président n'avait à ce jour déconsidéré avec autant de hauteur sa population !!! Nous l'avons bien vu lors de sa visite : ce n'était pas un président, mais un monarque qui est venu en visite avec sa cour toute désignée et choisie pour les médias... N'en déplaisent aux travailleurs et à ceux qui n'ont jamais pu s'exprimer !

Alors oui !!! ON DEFILERA LE 1^{er} MAI pour crier notre désespoir ou pour faire entendre notre espoir !

- ⇒ L'espoir de voir notre travail récompensé par un salaire juste et décent !
- ⇒ L'espoir de l'égalité salariale entre hommes et femmes !
- ⇒ L'espoir d'avoir des services publics qui fonctionnent avec des moyens humains et matériels à la hauteur des besoins !